



EDUCACIÓN

## Universidades de más de 25 países se reunirán en Salamanca

ICAL / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca será de nuevo el epicentro de la Educación superior tras el Encuentro Internacional de Rectores 'Universia' y las asambleas de los grupos Coimbra y Compostela. 'Magna Charta Universitatum' reunirá los días 17 y 18 de septiembre a 250 rectores de 50 países y contará con la visita de los Reyes en la que será la cuarta gran cita institucional dentro de la conmemoración el VIII Centenario del Estudio salmantino.